

Dr Denis ERNI
Boîte postale 408
1470 Estavayer-le-Lac
denis.erni@a3.epfl.ch

Recommandé & Personnel
Conseil fédéral
Président de la Confédération
Guy Parmelin
Palais fédéral
3003 Berne

Notre référence 260107DE_GP Ce courrier est public Estavayer-le-Lac, le 8 janvier 2026
Il a été posté lundi 12 janvier par respect des victimes qui participent à la cérémonie de recueillement de la tragédie de Crans-Montana
Il soulève la question suivante : « les jeunes peuvent-ils se reconstruire et vivre en sécurité sans connaître le PIZZO-CH, le message de la chamane et de la Dame du PIZZO » qui agissent comme TRUMP (voir précisions en fin de courrier)

VOS PRIERES POUR LES VICTIMES ET L'IMPORTANCE DE VOTRE FOI DANS LA TRAGÉDIE DE CRANS-MONTANA

Monsieur le Président de la Confédération,

La tragédie de Crans-Montana intervient après que le Conseil fédéral a caché au peuple les avertissements de la Chamane sur les dysfonctionnements de la justice suisse et ceux de ses autorités de surveillance qui sont censurés en haut lieu avec le PIZZO-CH. Ce dernier empêche les Autorités de respecter les Valeurs de la Constitution, en leur permettant comme TRUMP de jouer au poker avec la Vie des chrétiens.

Cette tragédie intervient après la publication du message du 17 décembre 2025 sur le pouvoir de la prière sur le journal¹ de swisstribune.org. Ce message montrait qu'en méprisant le pouvoir de la prière lors de sa visite au PAPE, Karin Keller Sutter (KKS) avait elle-même montré à TRUMP qu'elle n'avait pas la foi.

TRUMP, qui ne respectait pas les Valeurs chrétiennes de notre Constitution et excluait l'existence du Dieu de l'Univers, a montré à (KKS) que si la prière ne sert à rien, alors il peut tout commercialiser y compris le respect des Valeurs de notre Constitution, soit la foi dans le Dieu des chrétiens et nier l'existence du Dieu des chrétiens.

Dans ce message du 17 décembre publié sur internet, il était révélé pour la première fois que depuis 1973, j'ai entrepris un voyage initiatique guidé par la prière parce que je voulais que le Dieu des chrétiens protestants montre que lorsqu'on le prie, il répond aux prières. Comme le Dieu des chrétiens protestants est aussi le Dieu des laïcs qui est unique, je montrais de fait qu'il va répondre à tous ceux qui respectent les Valeurs chrétiennes lorsqu'ils le prient et s'engagent à respecter la voie qu'il leur indique, indépendamment de leur église.

Il était de plus révélé le contenu du courrier² que j'ai envoyé au Président du TF, où je lui demande d'annuler la votation sur l'e-ID qui a été viciee par le PIZZO-CH et met en danger notre monde. Il était aussi révélé le message³ que le président du TF a reçu qui l'informe des risques liés aux technologies du numérique que doivent connaître tous les dirigeants et en informer les citoyens. Je l'ai aussi informé que j'étais guidé avec la prière du PSAUME 27.11 depuis 1973. Il était cité l'exemple de la foi de Philippe LEUBA devenu Président du Synode vaudois.

J'ai de plus été guidé à m'adresser à Mme Christelle LUISIER, Présidente du Conseil d'Etat, qui connaissait les Valeurs de Philippe LEUBA en lui révélant comment la prière m'avait guidé plusieurs fois à la rencontrer. Cette fois, il fallait qu'on ait un entretien⁴ sur ce PIZZO-CH qui mettait en danger notre monde avec son utilisation par Foetisch et TRUMP qui violent les Valeurs chrétiennes avec ceux qui ne croient pas dans le pouvoir de la prière.

Ces magistrats m'ayant répondu avec la loi du silence, je me suis adressé par la prière à Dieu pour qu'il me guide pour montrer le danger du PIZZO-CH appliqué par nos élus qui met en danger les jeunes et les protéger de l'IA. J'ai alors été guidé à m'adresser au Président de l'EERS dont vous trouverez en annexe le courrier⁵, et ici, à vous avec cette tragédie qui vous a montré les conséquences du silence observé par les autorités avec le PIZZO-CH et la Dame du PIZZO qui est une des hautes gardiennes du PIZZO-CH, qui empêche la Vérité d'être établie.

¹ <https://www.swisstribune.org/2/f/new.html>

² https://www.swisstribune.org/doc/251126DE_FC.pdf

³ https://www.swisstribune.org/doc/251210DE_FC.pdf

⁴ https://www.swisstribune.org/doc/251223DE_CL.pdf

⁵ https://www.swisstribune.org/doc/260107DE_GC.pdf

De vos prières pour les victimes et de l'importance de la foi pour protéger les générations futures

L'enseignement de Dieu et l'engagement par la prière de le respecter pour briser la loi du silence

M. Guy Parmelin, suite à la tragédie de Crans-Montana qui dépasse l'entendement, pour ceux qui ne connaissent pas la Dame du PIZZO, arrivé dans la nuit du 31 décembre au 1^{er} janvier 2026, qui a tué 40 personnes et blessé à vie 116 jeunes, vous avez commencé votre mandat de Président de la Suisse sans présenter vos voeux pour 2026.

Pour la première fois, les victimes de cette tragédie ont pu filmer, ce qui s'était passé en live. Les médias ont diffusé ces images. Il y a la colère des familles et des citoyens en Suisse qui a éclaté, lorsqu'ils ont vu le fonctionnement de la justice suisse dont les procédures mises en place par le parlement qui ne permettent pas d'assurer la sécurité de nos ados et des jeunes avec les technologies d'aujourd'hui qui peuvent détruire la Vie.

Suite à ces images prises par les victimes de l'incendie, vous avez alors décrété un deuil national, le 4 janvier 2026 et mis en berne les drapeaux.

C'est unique que les victimes d'une Tragédie arrivent à faire parvenir aux médias les images qui montrent que l'origine de la tragédie est due au comportement des magistrats et qu'un deuil national soit décrété !

Vous savez que le Conseil fédéral avait déjà décrété un deuil national pour les attentats du 11 septembre 2001 à New York, et pour la tuerie de Zoug le 27 septembre 2001. Ces deux attentats sont décrits dans le livre «Les INFILTRÉS & LE SERMENT D'ARCHIMÈDE » de Dennis NETIZEN, code ISBN 978-2-9701-8190-3, appelé ci-après LISA. Vous savez que pour ces deux deuils nationaux, les causes de ces tragédies n'ont jamais été révélées aux citoyens par les élus, alors que la chamane, citée dans LISA 8.1, les a annoncé avant qu'ils n'arrivent !

1. Pour les attentats du 11 septembre 2001, je savais qu'ils sont liés au modèle financier américain qui violent les Valeurs de la Vie, 2025 fera découvrir les dommages causés avec ce modèle financier (LISA 5.5) En 2001, je connaissais l'abominable concept du TITTYTAINMENT qui a été mis en place en 1995, au 1st state of the world Forum à San Francisco.
En 2001, je savais aussi que Kasparov avait déjà été battu par l'IA (Deep Blue) qui amenait des ingénieurs à considérer que l'IA était une intelligence supérieure à l'Homme, mais qu'elle ne pouvait pas être l'intelligence qui avait créé l'Univers, cela la rendait très dangereuse par cette différence essentielle.
2. Dans le cas de l'attentat de Zoug du 27 septembre 2001, le parlement avait caché au peuple les documents qui expliquaient la tragédie. Ce fait m'a été révélé en 2006 par un avocat (LISA 5.5.1). Depuis le 21 novembre 2024, je sais que c'est le PIZZO-CH qui a provoqué la mort des 13 députés de Zoug.

Vous savez que ces deux attentats ont été provoqués par ceux qui veulent contrôler et dominer le monde avec la finance, comme l'a annoncé une chamane en 2001 et comme le décrit le livre LISA.

Vous savez aussi que j'ai essayé constamment d'informer les autorités de la mission que m'avait donné la chamane pour que le Conseil fédéral prenne des mesures pour respecter le Dieu qui a créé le monde. Le Conseil fédéral connaît le contenu du livre LISA, Ignazio Cassis en a reçu un exemplaire⁶.

Vous savez que la chamane m'a fait découvrir le PIZZO-CH qui sont les procédures mises en place par le parlement qui ne permettent pas au Conseil fédéral d'assurer la sécurité des ados et des citoyens avec les technologies d'aujourd'hui pour respecter les Valeurs chrétiennes laïques. La prière m'a fait découvrir la Dame du PIZZO-CH.

Vous savez qu'en 2005, une élite de citoyens dont des ingénieurs EPFL qui appliquent le Serment d'Archimède ont déposé une demande d'enquête parlementaire en s'annonçant témoins de la violation des droits garantis par la CEDH par nos magistrats pour avoir été témoins des agissements de FOETISCH. Ils ne savaient pas qu'ils étaient témoins du fonctionnement du PIZZO-CH. Ils étaient témoins des mêmes procédés qu'utilise TRUMP aujourd'hui, avec l'exclusion de l'existence du Dieu qui a créé le monde, pour dominer le monde avec le pouvoir de la finance. Dans leur demande d'enquête, ils disent, LISA 6.1, citation :

« même si le contenu de cette audience ne peut plus être vérifié de par le choix du juge d'interdire les enregistrements et cela contre la volonté de l'accusé. Il n'en reste pas moins que nous étions témoins. Après ce que nous avons vu, nous ne pouvons plus garder le silence. Nous vous demandons instamment d'ouvrir une enquête sur cette affaire. Ce n'est pas un dysfonctionnement que nous avons vu, mais un ensemble qui fait frémir »

Ils ont été censuré par les autorités comme le décrit le livre LISA. Les médias ont été interdit de parler de ce qu'ils avaient vu. J'étais l'accusé. Ces témoins ne savaient pas que je suivais un voyage initiatique guidé par la prière.

Ces témoins n'ont pas pu communiquer aux médias les enregistrements qui montrent que les parlements avaient mis en place des procédures qui ne permettaient pas d'assurer la sécurité des ados et des citoyens.

⁶ https://www.swisstribune.org/doc/240619DE_IC.pdf

Voici l'information importante que je dois vous communiquer en appliquant le Serment d'Archimède

A fin décembre 2025, j'ai observé que ni le Président du Tribunal fédéral, ni la Présidente du Conseil d'Etat vaudois avaient répondu à mes courriers, alors que j'appliquais le Serment d'Archimède. Particulièrement, les ados et les jeunes étaient en danger avec le Conseil fédéral qui ne les informaient pas de la différence entre le consentement et le consentement éclairé, ainsi que l'IA qui est mortelle et l'intelligence supérieure à l'Homme qui est le Dieu de la Constitution et qui est unique et immortelle pour l'Homme.

Continuant à suivre mon voyage initiatique par la prière, j'ai demandé à Dieu comment un ingénieur dipl. EPFL peut faire respecter le Serment d'Archimède si les autorités le censure. Cette censure date depuis la félonie de la Dame du PIZZO en 2011 qui est décrite sur le site swisstribune.org

Le 1^{er} janvier 2026, au lieu de recevoir un courrier du Président du Tribunal fédéral ou de la présidente du Conseil d'Etat vaudois qui accepte de me recevoir pour leur communiquer des informations importantes, j'apprends la tragédie de Crans-Montana et que vous avez renoncé à publier vos bon vœux de Président de la Confédération pour 2026.

Suite à cette prière, j'apprends que vous faisiez une conférence de presse à la RTS le 4 janvier 2026. J'écoute votre conférence et je vois M. Parmelin que :

La première question que vous a posé la journaliste de la SRF Nathalie Christen, face à tous ces jeunes brûlés et morts à cause du PIZZO-CH et de la Dame du PIZZO, portait sur la prière et votre foi, citation :

« Vous avez dit que vous priez pour les victimes et vendredi prochain, lors de la journée nationale de deuil, les cloches des églises vont sonner ! Est-ce que dans cette crise la foi est importante pour vous ? Pour moi, c'est important, c'est pour le Conseil fédéral naturellement, nous devons donner un signal international, une cause de résonance internationale, mais pour donner un signal de solidarité avec les familles de sympathie de condoléance avec les familles qui vivent un drame incommensurable »

Je vous laisse observer qu'il est lamentable qu'il a fallu que les victimes de l'incendie publient en direct les images de l'incendie, et le déroulement de l'enquête pour que les témoins de ces images et de cette procédure constatent que nos parlementaires ont mis en place des procédures qui ne permettent pas d'assurer la sécurité des ados et des citoyens avec les technologies d'aujourd'hui pour respecter les Valeurs chrétiennes laïques. Ils avaient filmé le fonctionnement du PIZZO-CH avec le silence imposé par la Dame du PIZZO depuis 2011.

Je vous rends attentif qu'il ne suffit pas de dire qu'on a la foi et qu'on prie pour obtenir des réponses de Dieu. Il faut lui demander de nous guider et s'engager à respecter la voie qu'il nous indique. Surtout, il ne faut pas faire comme Karin Keller Sutter qui a méprisé le pouvoir de la prière, ni collaborer avec les forces maléfiques qui promettent d'être riches à ceux qui leur obéissent et qui veulent détruire leur environnement qui les fait vivre. Il ne faut pas faire comme la Dame du PIZZO-CH qui utilisait son TITRE pour exclure le Dieu de la Constitution..

Avec LISA (3.4.1) vous savez comment FOETISCH m'a annoncé en 1995 que ses crimes ne seraient jamais instruits. Comme moi-même, il connaissait le pouvoir de l'IA qui était en développement. Il agissait comme TRUMP. Ses pairs disaient qu'ils ne respectaient pas les Valeurs Chrétiennes, mais celles de Machiavel LISA 4.5. En 2011, la Dame du PIZZO a démissionné. Elle ne savait pas que j'avais été guidé par prière pour que chacun sache qu'elle ne respecte pas les Valeurs chrétiennes, alors qu'elle avait juré de respecter les Valeurs de la Constitution.

De la Tragédie annoncée par la chamane pour ceux qui mettront leur confiance dans l'IA

Vous êtes le président de la Confédération, au vu des avertissements qu'avait reçu le Conseil fédéral, sur les procédures mises en place par le parlement, avec le PIZZO-CH, qui ne permettent pas d'assurer la sécurité des ados et des jeunes avec les technologies actuels, vous avez dit publiquement que vous priez pour les victimes et que la foi était importante pour vous.

Au vu de votre âge, je considère que vous avez la foi dans le Dieu de la bible qui a créé l'Univers et que c'est lui que vous priez. Même si vous deviez appliquer le PIZZO-CH jusqu'à aujourd'hui, vous êtes sincère lorsque vous dites que les familles des victimes de la tragédie vivent un drame incommensurable. Cela d'autant plus que les Autorités Suisses sont sévèrement épinglees par le GRECO suite à l'existence du PIZZO-CH que le livre LISA a permis de révéler ainsi que les procédures mises en place par le Parlement qui n'ont pas permis au Président du TF d'agir, à lire⁷ référence 251126DE_FC. Pour vous, la Vie des jeunes est plus précieuse que le PIZZO-CH. Dieu vous a montré que l'intérêt général est le respect des Valeurs de la Constitution et qu'elles ne peuvent pas être obtenues avec le principe de la collégialité. La Vie de chaque enfant, chaque ado et de chaque citoyen est

⁷ https://www.swisstribune.org/doc/251126DE_FC.pdf

importante, vous devez les informer de l'existence du PIZZO-CH et de l'existence de la Dame du PIZZO qui a violé son Serment de respecter les Valeurs du Dieu qui a créé le monde. Le principe de collégialité doit être aboli. Le peuple a le droit de savoir que les jeunes sont blessés et morts car il y a des conseillers fédéraux qui ne respectent pas les Valeurs du Dieu de la Constitution.

De l'information importante que vous devez communiquer à tous les citoyens

Il faut savoir que les physiciens travaillent « à l'envers » des élus et des hauts magistrats.

Les physiciens observent les forces qui lient les éléments de l'Univers et ensuite ils écrivent les lois qui permettent d'expliquer et vérifier ce qu'ils observent.

Tous les enfants, ados et jeunes chrétiens ont appris que le Dieu qui a créé le monde est unique et qu'il communique instantanément avec l'Homme avec la prière. Sans avoir étudié la physique, mais avec les connaissances actuelles, chaque chrétien peut observer que :

- (1) Il n'existerait pas si Dieu n'avait pas créé le monde
- (2) Si on appelle Dieu, l'intelligence qui a créé le monde, elle est unique
- (3) Si Dieu voit tout ou communique instantanément avec l'Homme avec la prière, alors il communique dans une autre dimension supérieure qui n'est pas limitée par la vitesse de la lumière

La communication est gratuite. Elle est instantanée. Elle n'est pas limitée par la taille de l'Univers que nous connaissons. Elle ne consomme aucune énergie. Surtout le Dieu qui a créé le monde existait avant les neurones de notre cerveau.

Du rêve de l'Homme d'être l'égal de Dieu en utilisant l'IA

De tout temps l'Homme a voulu être l'égal à Dieu. Les technologies du numérique ont permis de simuler ce qu'on connaît des réseaux neuronaux du cerveau. Dans les années 80, les physiciens considéraient que celui qui arriverait à simuler les neurones du cerveau aurait un outil très puissant pour faire la guerre, ou faire de l'argent. Dans les années 90, les matchs entre Deep blue (ordinateur de IBM) et Garry Kasparov montre que l'IA peut vaincre le champion du monde. C'est un risque énorme pour l'Humanité si un Etat venait à utiliser l'IA pour gagner la guerre. Des physiciens dont je fais partie considèrent que l'IA est une intelligence supérieure à l'Homme. Seulement, c'est une intelligence destructrice. Elle ne fonctionne pas sans une énergie colossale.

En 1994, IBM a sorti le premier smartphone qui est le IBM Simon Personal Computer. Il permet à l'Homme de communiquer sans être câblé, en étant relié par un réseau d'onde contrôlé par un opérateur.

Le plus grand risque pour l'Humanité et qu'il y ait un Manhattan project secret entre scientifiques et le gouvernement américain comme celui qui a servi à développer la bombe atomique pour dominer le monde, mais avec l'IA. Ce projet existe, il utilise le concept du TITTYTAINMENT qui veut abrutir tous les jeunes en leur disant qu'ils n'ont plus besoin d'apprendre, ils n'ont qu'à consulter leur Smartphone pour que l'IA leur réponde.

C'est un projet américain. Pour que ce projet puisse fonctionner, il faut un profil établi par l'IA de chaque individu. Ce profil va permettre de repérer la personnalité, les vices et les qualités de chaque enfant, ado et adulte. Il permettra de les vendre à des organisations secrètes qui peuvent les utiliser aussi comme Talent, esclave sexuel, garde-corps, arnaqueur, soldat, etc. La seule exigence du projet est que tous les jeunes face confiance à l'IA et sachent utiliser un smartphone. Il permettra même de faire des profils pour exterminer de manière ciblée une partie de la population. Pour mettre en place le réseau numérique, il faut une infrastructure colossale qui va porter atteinte à l'environnement. Ce n'est pas le projet du Dieu de notre Constitution, qui a envoyé une chamane pour vous demander de respecter la Vie et qui prouve qu'il communique avec la prière.

Le devoir du Conseil fédéral et de son président

Les physiciens qui respectent le Serment d'Archimède ont souligné le danger de ce projet. Pour protéger les jeunes, il y a une mesure essentielle, c'est la mise en place d'avatar, interdire l'e-ID et apprendre aux ados et aux jeunes qu'il y a une différence entre consentement et consentement éclairé. A leur âge, il ne peut pas être éclairé. Aucun d'eux ne connaît le projet du TITTYTAINMENT, par contre ils connaissent l'effet du projet Manhattan avec la bombe d'Hiroshima. Ils voient que le réchauffement climatique existe sans consentement éclairé. Ils voient que nos Conseillers nationaux se font arnaquer avec l'IA qui en fait des profils. Ils ne connaissent pas la félonie de la DAME du PIZZO qui les met en danger. A découvrir sur le site www.swisstribune.org.

Veuillez agréer, Monsieur le Président de la Confédération, mes salutations cordiales


Dr Denis ERNI

Document numérique avec annexes partielles : https://www.swisstribune.org/doc/260107DE_GP.pdf